
VERBALE CONSIGLIO D’INTERCLASSE PLESSO RODARI 

In data 16 novembre 2021 alle ore 18:00 in modalità online si è riunito il 

Consiglio d’Interclasse con il seguente ordine del giorno: 

• Organico scolastico 

• Iniziative e progetti per l’a.s.  2021/22 

• Proposte per il Natale 

• Comunicazioni varie 

 

Prende la parola l’ins. Sangiorgio, Collaboratore del Dirigente Scolastico, che, 

dopo i saluti iniziali, chiede ai componenti dell’interclasse una presentazione 

formale. 

Sono presenti tutti i genitori rappresentanti e i docenti ad eccezione degli 

insegnanti Bonanomi, Proserpio, Perego, Lacquaniti (assenti giustificati). 

Si passa alla discussione del primo punto: Organico Scolastico 

L’ins. Sangiorgio informa che l’organico è al completo per quanto riguarda i 

docenti impiegati su posto comune, mentre ci sono delle cattedre di insegnanti 

di sostegno ancora da definire e assegnare. A breve si coprirà l’intero organico. 

Secondo punto: Iniziative e progetti per l’a.s. 2021/22 

Prende la parola l’ins. Fusi, referente del plesso,  che relaziona gli interventi e i 

progetti calendarizzati per l’anno scolastico in corso: Protezione civile, 

Bibliotecario, Lilt, Croce Bianca, Avis, Progetto ed. Motoria, ed. Alimentare, 

Anpi, affettività (classi quinte) tutti a costo zero per l’utenza. È previsto anche 

un percorso di attività motorie per le classi prime e seconde. Il Progetto di 

lingua Inglese Storytelling è invece a pagamento per le famiglie al costo di 6 

euro.  

Nelle classi terze entreranno degli studenti del Parini per il Progetto ex 

alternanza scuola lavoro, mentre nelle classi quarte altri studenti di villa Greppi 

sempre per il progetto ex alternanza scuola lavoro. 

L’ins. Rivolta informa che entreranno nelle classi alcune ex insegnanti ora in 

pensione per una attività di supporto per qualche ora alla settimana. 

L’ins. Fusi si fa portavoce del macro progetto “Da Macherio alla luna” che 

coinvolge tutto l’Istituto e che si concluderà con l’intervista all’astronauta 

Cristoforetti durante la missione spaziale nel mese di aprile. Ci si riserva 

comunque di arricchire l’offerta formativa qualora emergessero altri bisogni 



dell’utenza e i i docenti trovassero percorsi educativi interessanti per rispondere 

a tali necessità.  

Terzo Punto: Proposte per il Natale   

L’ins. Fusi informa che durante la settimana precedente l’interruzione scolastica 

per il Natale il Dirigente dott. Trezzi leggerà ai bambini del plesso “Il ciliegio 

dal grande cuore” di Glauco de Magistris. 

Sempre in merito al Natale chiede se l’Associazione dei Genitori possa 

realizzare una adozione a distanza, come già fatto gli anni precedenti, o 

estendere la solidarietà all’Unicef o ad altre organizzazioni no profit. 

La signora Trabattoni che fa da portavoce risponde che è favorevole a questa 

proposta e che farà sapere a breve cosa si è deciso. 

L’ins. Fusi informa che mercoledì 22 dicembre, ultimo giorno di scuola, ogni 

classe farà una tombolata; si chiede perciò la collaborazione dei genitori per la 

vendita delle cartelle il cui ricavato servirà per l’acquisto di piccoli oggetti da 

regalare a tutti i bambini durante la tombolata. Le insegnanti delle classi prime 

chiedono che le loro cartelle abbiano disegni anziché numeri, per facilitare il 

gioco ai bambini. 

I genitori sono d’accordo alla proposta. 

La sig.ra Trabattoni propone per Natale la vendita di manufatti realizzati dai 

bambini al fien di autofinanziare l’Associazione Genitori. Le insegnanti non 

sono d’accordo nella realizzazione di lavoretti natalizi, suggerendo 

all’Associazione la vendita di Stelle Natalizie o di libri, qualora lo scopo fosse 

incrementare il fondo cassa. La motivazione è legata al fatto che le progettualità 

sono già state avviate e non sono state inserite attività di questo tipo: pertanto 

risulterebbe difficile a questo punto dell’anno dare un senso a questa proposta.  

Quarto punto: Comunicazioni Varie 

L’ins. Sangiorgio ricorda ai rappresentanti che domenica 21 e lunedì 22 presso i 

locali della scuola Rodari ci saranno le votazioni per il rinnovo del Consiglio 

d’Istituto.  

La riunione ha termine alle ore 19:15 

                                                                            La verbalizzatrice 

                                                                            Patrizia Fusi 


